

# *Miguel Díaz-Canel souligne l'engagement patriotique des jeunes à Cuba*

---



La Havane, 30 mars (RHC) Le président cubain, Miguel Díaz-Canel a souligné ce lundi l'engagement de la jeunesse envers la défense de la Révolution. La caravane #CubaVsBloqueo (Cuba contre le blocus) a montré la vitalité et l'énergie de la jeunesse cubaine. Que personne ne le doute, c'est #CubaViva (Cuba vivante) #SomosCuba (Nous sommes Cuba) #SomosContinuidad, (Nous sommes la continuité), a tweeté le président cubain.

Il a également signalé que de telles manifestations renouvellent l'énergie pour travailler sur les tâches cruciales du pays comme la lutte contre la pandémie de Covid-19 et la tâche «Mise en Ordre».

Ce dimanche, des milliers de Cubains, principalement des jeunes, ont défilé sur le «Malecón», la grande avenue qui longe le littoral havanais, à l'occasion de la journée internationale de solidarité «Ponts d'amour» contre le blocus nord-américain et en faveur de la normalisation des relations avec les États-Unis.

Les jeunes cubains sont ainsi venus se joindre à l'initiative coordonnée dans plus de 70 villes d'une cinquantaine de pays.

Depuis Buenos Aires à Washington en passant par Paris, Beijing, Moscou, Mexico, Luanda ou encore Windhoek, des émigrants cubains et des amis de Cuba ont animé ce dimanche des caravanes de voitures et de vélo, des marches et des rassemblements pour exiger la levée du blocus.

Source: Prensa Latina

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/252338-miguel-diaz-canel-souligne-lengagement-patriotique-des-jeunes-a-cuba>



**Radio Habana Cuba**